

Problema de la finalidad

6

Para Kierkegaard lo que guía la vida es la muerte. Según él, la muerte nos estimula a vivir. El ser humano es una síntesis de infinitud y finitud, de lo temporal y lo eterno, de libertad y necesidad.

Síntesis

quiere decir, entonces, una relación entre dos cosas. Según el filósofo la muerte nos estimula a la acción. Es decir, como inconscientemente sabemos que vamos a morir, nuestro cuerpo quiere estar activo y por lo tanto llevar a cabo proyectos.

En la filosofía de Kierkegaard el ser humano trata de escapar a la angustia de la vida que se puede expresar en el no saber qué hacer, el estar confundido o el huir de las cosas. La vida es un verdadero problema para Kierkegaard nada está claro, se viene a sufrir.